

dos a acrecentar el pavoroso problema de la emigración, que es una sangría para nuestro país, y nos perjudica grandemente ante el incremento que toman otras naciones con el desarrollo de sus diversas industrias.

El fomento de la Maquinaria, y de sus primeras materias es un problema capital para nuestra vida, y nadie mejor que el Estado debe fijarse en él, y con el pueblo resolverle en beneficio de nuestro Intereses generales.

Cámara Oficial de Comercio.—El Presidente, ENRIQUE MARIN FILLOL.

10 10—925.

NOTICIAS

Regresó de Madrid esta madrugada el Alcalde de esta capital don Paulino Cuervas, el que volverá muy pronto a la Corte para continuar gestionando algunos asuntos de evidente interés y gran importancia para Albacete.

Ha llegado de Córdoba el nuevo Magistrado de esta Audiencia Territorial, don Enrique Gómez Cestino.

Nuestro paisano el Agente primera clase del Cuerpo de Vigilancia, don José María Bech Medina, que prestaba sus servicios en Barcelona, ha sido trasladado a Madrid, a petición propia.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE
a plazos y al contado
MARQUÉS DE MOLINS, 8
En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Ha regresado de Madrid el Abogado Fiscal electo de esta Audiencia, don Ricardo Acebal y de la Rionda.

Ha regresado de La Roda, a donde marchó en comisión del servicio, el Oficial de Telégrafos de esta Sección don Agustín Martínez y Martínez.

Regresó a Almansa el Secretario judicial don Pedro Mancebo.

En el expreso de esta tarde, salieron para Madrid, el abogado don Juan García Mas, el almacenista don José Legorburo y la señorita María Grifán Guillén y regresó de Murcia el viajante don Ricardo Martínez Tejada.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño, San Antonio 7.

Mañana, a las once, celebrará sesión en el despacho oficial del señor Gobernador civil, la Junta que ostenta en esta provincia la representación de la Exposición Ibero-Americana.

Esta madrugada ha llegado de Bruselas y París, el Juez de Instrucción de Cogolludo don Alfonso de Lara y Gil, hijo del Gobernador civil de esta provincia.

Para instalaciones de luz, timbres y pararrayos nadie como la CASA CUEVAS.—Mayor 53.—TELÉFONO 148.

Por nuestro conducto solicitan madrina de guerra los cabos José Gómez Serrano e Inocente Navarro y los soldados Venancio Cisneros García, Antonio García Pina, Francisco Alfaro Esparza, Jesús Calleja Ramírez y Leoncio Ortega, todos pertenecientes a la Compañía de Ametralladoras del Batallón expedicionario de Covadonga, número 40, en el Fondak de Ain Yedik (Tetán); y Francisco García López, de Regulares de Melilla número 2, 2.º escuadrón, tablar de Caballería en Dar Quehdani (Melilla).

Marchó a Casas de Valiente y Recueja, el Inspector de primera enseñanza don Joaquín S. Artiga.

SEÑORAS

Carmen Guillot participa a su distinguida clientela su estancia en el Gran Hotel, del 22 al 26 del corriente, donde expone bonita colección de trajes para niñas, equipos para recién nacidos, envolturas y capas.

Lámpara SIN PICO Z

Menos roturas :- Menos consumo

NOVEDAD: "Z" OPAL

(en doble cristal)

Oficinas Centrales: CORTES, 397-399

S. E. L. E. Z., Sociedad Anónima

Barcelona



aquellas inmediaciones un aeroplano, quedando destrozado.

La correspondencia que conducía se transmitió por vía terrestre a Barcelona, desde donde se enviará a Francia.

Los reconocimientos facultativos de quintas.

Como consecuencia de la información que decretó el Capitán general para depurar responsabilidades por supuestos abusos en los reconocimientos facultativos en la Junta de revisión de expedientes de quintos, han ingresado en Prisiones militares dos médicos, uno de ellos retirado.

Valencia 14

Víctima de la explosión

Ha fallecido esta madrugada en el Hospital, la joven Desamparados Clemente Fubel, herida ayer en la explosión producida en el taller de pirotecnia de don Vicente Caballer, de Godella, suceso de que dábamos cuenta ayer.

Alicante 14

Un joven recién casado se suicida.

Cerca de la Cantera, en el túnel formado por el segundo vertedero del cerro de San Julián, sobre la carretera que bordea a éste por la parte del mar, un joven de 19 años puso fin a su vida, disparándose un tiro en la cabeza. Se llama Juan Cascales Pastor y es natural de Fortuna. Según la carta que deja escrita para el Juez, su propósito era matar a su esposa, que le acompañaba, dando un paseo.

Juan había contraído matrimonio el pasado domingo con una joven llamada Amalia Cantó, de 17 años de edad y con domicilio en la calle de Valencia.

Parece que los móviles que han inducido al desgraciado Juan a tomar tan fatal resolución, han sido el hallarse sin trabajo y sin esperanza de lograrlo.

La acción de España en Marruecos.

Tetuan 14

Lo que se dice de Abd-el-Krim.

Según las informaciones del campo de Abd-el-Krim, en vista de la situación creada por los progresos de españoles y franceses, pretenden implantar en el Rif un sistema federal, ya que el régimen del terror no rinde el resultado apetecido.

Para eso, proyecta llamar a su lado, en concepto de asesores, a los Jefes principales de las tribus, dándoles participación en los actos de gobierno, para que se interesen en la causa rebelde.

Sin embargo, no mejora su influencia, y la oficina de intervención tiene la seguridad de que si la tribu de Yebala estuviese armada, ya se habría alzado contra el caudillo rebelde. Pero una de las primeras precauciones de Abd-el-Krim, fué desarmarla.

Se dá como cierto, que uno de los fusilados por Abd el-Krim, es un jefe principal de la cábila de Beni-Mesual. La noticia ha producido honda impresión.

El nombre de Primo de Rivera a una plaza.

En cuanto regrese el general Primo de Rivera, una comisión de la Junta de servicios municipales le participará el acuerdo adoptado por la corporación, de dar su nombre a la gran plaza circular que se está construyendo en el ensanche, y que en el plano figuraba con el nombre del difunto Jalifa.

El hermano de Abd-el-Krim está prisionero.

Informes del campo rebelde señalan la presencia del hermano de Abd el-Krim como prisionero de guerra de las harcas que operan en Yebala.

Al conocer el antiguo estudiante las noticias del avance español sobre Axdir, quiso abandonar a los yebales, pero éstos se opusieron, haciéndole presente la necesidad de permanecer con ellos, ya que Abd el-Krim había sido el causante del actual estado de cosas.

ULTIMA HORA

Madrid 15 (16'30)

La huelga minera

Dicen de Oviedo que el Gobernador civil continúa con gran actividad sus gestiones para resolver la huelga minera planteada en aquella región.

Fallecimiento

Comunican de Jerez de la Frontera que, al salir de un café, falleció repentinamente el ex-senador don Bartolomé Bohornes.

El jefe del Gobierno

El Marqués de Estella recibió esta mañana, entre otras visitas, las del Embajador de Inglaterra y el Presidente de la Juventud de Unión Patriótica de Zaragoza.

Sin Consejo

Hoy no celebrarán Consejo los generales Vocales del Directorio.

Del Observatorio

Una nota oficial del Observatorio dedica grandes elogios al jefe y personal designado para el servicio meteorológico de predicción del tiempo para Marruecos.

El banquete a Estella

Están llegando a Madrid muchos representantes del partido de Unión Patriótica de todas las regiones españolas, para asistir al banquete que mañana viernes se ofrecerá al general Primo de Rivera.

Dicho acto tendrá lugar en el Palacio del Hielo.

El Congreso municipalista

En la Academia de Ciencias Morales y Políticas se celebró la sesión preparatoria del Congreso Municipalista.

De la mesa forman parte el señor García Cortés, por los miembros del Congreso, y el señor Gascón y Marin, en representación de la Academia.

El Alcalde de Madrid, Conde de Vallellano, pronunció un elocuente discurso de salutación, felicitándose de la eficaz cooperación que prestan al Congreso elementos valiosísimos del país y mostrándose optimista con respecto a los resultados de la Asamblea.

Leyéronse numerosas adhesiones, entre las que figuraban muchas de los Colegios de Secretarios municipales recientemente constituidos.

Después de designarse varias comisiones, se levantó la sesión hasta mañana, que se celebrará la inaugural del Congreso.

Fracasadas las fiestas otoñales, las próximas serán primaverales.

En vista del fracaso en que se deslizan los flamantes festejos de Otoño organizados por el Ayuntamiento y clases mercantiles de Madrid, parece cosa resuelta que los que se preparen para el año próximo se celebrarán en primavera, época que se considera más oportuna para tal objeto.

Se organizarán espléndidas iluminaciones, pues las de este año han constituido el número de mayor agrado de madrileños y forasteros.

El Día del Ahorro

Se ha publicado una Real orden, en la que se dictan disposiciones encaminadas a dar el mayor esplendor a la fiesta del Día del Ahorro.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 14

Romanones renuncia el cargo de Consejero de Estado.

El conde de Romanones, que fué nombrado Consejero de Estado, a propuesta de la Academia de Ciencias Morales y Políticas, ha pedido que esta designe a otro Académico, para que le sustituya en el referido cargo.

Los amigos del conde afirman que este se siente cada día más inclinado a un total apartamiento, no ya político, sino social.

Acaba de adquirir en la vega toledana, en el lugar denominado Buenavista, una hermosa finca, donde construye un gran chalet para pasar largas temporadas.

El general Gómez Núñez

Ha marchado a París el general don Severo Gómez Núñez, para asistir, en representación de España, a las sesiones del Comité ejecutivo del Consejo internacional de investigaciones científicas.

La laureada

Se ha abierto juicio contradictorio para la concesión de la cruz laureada de San Fernando, al capitán de Regulares don Miguel Rodrigo Martínez, por su heroico comportamiento en Kudia Tahar.

Los legionarios

Esta mañana han regresado a Madrid un Oficial y varias clases y soldados del Tercio, que marchan a Marruecos, después de haber depositado una corona en la tumba del

Teniente Coronel Valenzuela en Zaragoza.

Nueva línea del «metro»

En breve se inaugurará la nueva línea de Metropolitano de la Puerta del Sol a la Glorieta de Quevedo.

Agasajos a Martínez Sierra

Noticias particulares recibidas, dan cuenta de los numerosos agasajos que ha recibido en París el señor Martínez Sierra, con motivo de haberle concedido el Gobierno de la vecina República la Legión de honor.

En la Sociedad de Autores Franceses le fueron entregadas las insignias de dicha orden, dirigiéndole efusivas frases de felicitación el señor Robert de Ficurs, presidente de honor de la citada Sociedad, y el presidente efectivo de la misma.

Cabalgata aplazada

La cabalgata militar que estaba anunciada para hoy a las tres y media, ha sido suspendida hasta el domingo 18, a la misma hora, con el fin de que puedan presenciarla todas aquellas personas que tienen que permanecer en sus talleres y oficinas en los días laborables.

En la cabalgata figurarán diez carrozas alegóricas presentadas por las diferentes armas de la guarnición y una presentada por el Ayuntamiento.

PROVINCIAS

Barcelona 14

Aterrizaje forzoso.

Comunican de Olot que a causa de averías en el motor, aterrizó en

CASIMIRO RAMIREZ MOLINA

Agente de negocios, matriculado, y Habilitado de Clases Pasivas

RAPIDEZ Y FORMALIDAD EN LAS GESTIONES

Padre Romano, 17, Albacete